No.642

〒969-0101 発行·編集

## 希望のひかり

地域で輝くヒトやモノをご紹介

#### 泉崎村いちょうの会「どんど焼き」開催

1月9日(土)さつき公園ソフトボール場において、泉崎村いちょうの会恒例行事「どんど焼き」が開催さ れました。

早朝より、いちょうの会の会員によって組み立てられた櫓の中に、住民の方々が持ち寄ったしめ縄、門松、 だるまなどの縁起物が納められ、出席者を代表し久保木村長、鈴木村議会議長、鈴木教育長、本柳隆夫いちょ うの会会長らが櫓に点火しました。

この日は、穏やかな天候のもと火がつけられ、組み上げられた竹が破裂音を響かせながら、勢いよく燃え上 がっていました。

どんど焼きは1年間の災いを払い豊作や商売繁盛、無病息災を願う伝統行事です。また、どんど焼きの燃え 盛る炎で体を温めると願い事が叶うとされており、来場された方々は、新型コロナウイルス終息への願いを込 め体を温めていました。

### はっぴい ばあすでい Happy Birthday

今月1歳の誕生日



深谷奏汰くん(字小林)





# いちょうの会の皆さん

楓さん(北平山字寺後) 鈴石

私は幼稚園生の時、妹と曾祖父 と泉崎村で応募した「ふるさとC M大賞」の撮影に参加しました。 それまで私はとても人見知りでし たが、それを機に人との関わり合 いが嫌ではなくなりました。

そして、小学校5年生でスポ少 のバレーボールを始め、中学校、 高校と続けることができました。 その間いろいろなことがありまし た。

特に、高校最後の集大成の時に も関わらず、新型コロナウイルス

が発生し練習も思うようにできず、 大会に出場せずに引退したことが 心残りになってしまいました。

しかし、今までたくさんの指導 者・仲間・保護者・関係者の方々 に支えられ長く続けることができ、 たくさんの人との繋がりもでき 「1番の宝物」になりました。

4月からは社会人。自宅から通 える白河の企業に就職することが 決まったので、これからは少しで も地域の役に立てるよう色々な事 にチャレンジしたいです。



次回、田﨑巧真さんに バトンタッチ!